

20年12月
第337号



大きく育てジャガイモさん！！



待ち遠しい！春の収穫

嘉陽宗保さん 大事な畠開放

秋はジャガイモの植え付け時期。1

5日、地域の 子どもたち、 父母20人以 上が集い、農 業実習体験が 行われました。宗保さん は畠の提供だけではなく、耕

未来の宝！西海岸の自然残して！

松本市長に活動通し 獣い意見相次ぐ

来年2月の市長選挙を前に、いきなり「軍港北側案受入・埋め立て推進」を3選出馬の条件に打ち出し、市民の間で大きな波紋を呼んでいる。

長年の里浜活動で西海岸の新しい使用価値を広げている自治会では、20日の意見交換会で「安易な埋立への動きは、これまでの市民の労苦を台無しにするもの」として松本市長に強く再考を訴えました。

松本市長も「本心は自然海浜が望ましい」とも語っており、今後は「残そう未来の自然資産」をキーワードに、今後県や那覇市など関係機関等に要請鼓動を広げて行きたい。



カーミージーの海も壊される一埋め立て計画に見直し意見がの相次いだ松本市長との意見交換会（20日公民館）



花木植えも頑張りました

～公
民館周辺・イバノ花壇～



地域の歴史文化学ぶ

港小5年生 5コースで実施

コロナ禍で厳しい日程ですが、港小で例年通りの地域学習を、校区内を上・下港川、伊祖など5コースに分けて実施しました。カリ

ミー・ジ・ー周辺が工事中のため、下地域は市の「歴史にふれる館」を中心とした案内となりました。写真



港川の活動学ぶ

沖国大地域環境学科
ゼミ研修では初めて。砂川かおり研究室の約15名

作から種芋、肥料まで準備し迎えてくれました。当日は宗保さんの指導で、父母が土を掘り、子どもたちが植え付けを行い、約150株を植え付けました。約2時間の作業でした、烟には歓声が響き、賑わいました。来年2～3月の収穫が楽しみです

で、父母が土を掘り、子どもたちが植え付けを行い、約150株を植え付けました。約2時間の作業でした、烟には歓声が響き、賑わいました。来年2～3月の収穫が楽しみです

ぬくいだき ときどき閑話

C G G 活動 全県は見送り
自治会は分散型餅つき等検討



【一般寄付】地域活動に役立てて下さい
この程、区民の一人（5班 匿名希望）から金一封のご寄付がありました。有り難うございます。
今年は特に活動が厳しいようです。
1世帯500円目標。社協では「募
金が難しい方は物品の寄贈でも」と
呼びかけています。ご協力お願ひし
ます。物品寄贈は自治会にご連絡を。

赤い羽根募金にご協力を

今年は特に活動が厳しいようです。
1世帯500円目標。社協では「募
金が難しい方は物品の寄贈でも」と
呼びかけています。ご協力お願ひし
ます。物品寄贈は自治会にご連絡を。